
RESOLUCIONES DEL CONSEJO CIENTÍFICO   DEL

PEDECIBA MATEMÁTICA
12/2010

Integrantes :  R. Markarian, M. Wschebor, A. Jones, M. Lanzilotta, M. Martínez, A. 
Cholaquidis (delegado estudiantil). 

Reunión:     03/11/10       Hora:   11.30                       Lugar:   IMERL

Asuntos entrados con proyecto de resolución

1. Acta de la sesión de fecha  29/09/2010  
    Se aprueba sin modificaciones.
 (5 en 5)

2. Los investigadores M. Wschebor, R. Markarian, G. Guerberoff, J. Groisman, M.
    Haim, R. Muñiz, I. Pan, M. Paternain, G. Perera, J. Lewowicz y A. Rovella
    aprueban se use parte de su alícuota 2009-2010 para el pago de la cuota de
    afiliación a la UMALCA.
    Se aprueba el gasto.

(5 en 5)

3. Nota de Omar Gil solicitando el uso de alícuota 2009-2010 para cubrir el pago 
    parcial  de una  notebook.
    Se aprueba la solicitud.
                                            (5 en 5)

4. Nota de Alvaro Rittatore solicitando el remanente de su  alícuota 2009-2010 por 
    el monto de $ 7.400 para cubrir los gastos de pasajes y viáticos para participar
    en el XX Encuentro Rioplatense de Álgebra Geometría Algebraica   a realizarse
    en Argentina y el V Congreso Iberoamericano de Geometría a realizarse en Chile
     Se aprueba el apoyo solicitado con cargo a la alícuota del bienio 2009-2010. Se
     solicita que eleve al CC una descripción de los gastos realizados durante su estadía. 
                                           (5 en 5)

Se retira de sala A. Cholaquidis
5. Nota de R. Fraiman avalando el pedido del estudiante de doctorado Alejandro
     Cholaquidis para el uso de la alícuota de estudiantes correspondiente al año
     2010 por la suma de $ 12.600 para la compra parcial de una notebook marca
     Toshiba.
     Se aprueba la solicitud.
                                          (4 en 4)

Entra a sala A. Cholaquidis
6. Resolución de la comisión de posgrado en su sesión de fecha 30/09/10 sobre la  
    culminación de estudios del estudiante de maestría Eusebio Gardella.
Transcripción de la resolución:
Visto los antecedentes y la escolaridad del estudiante Eusebio Gardella, se deja constancia que el 
estudiante ha cumplido con los requisitos requeridos por le plan de estudios de la maestría y por lo 
tanto se recomienda al Consejo Científico que se dé trámite al título. 
    Se homologa el fallo y se eleva a la Comisión Directiva.
      (5 en 5)



7. Resolución de la comisión de posgrado en su sesión de fecha  14/10/10 sobre la
  culminación de estudios de la maestría de la estudiante Elisa Grin
Transcripción de la resolución:  
Visto los antecedentes y la escolaridad de la  estudiante Elisa Grin, se deja constancia que    la 
estudiante ha cumplido con los requisitos requeridos por el plan de estudios de la maestría y por lo 
tanto se recomienda al Consejo Científico que se dé trámite al título.
    Se homologa el fallo y se eleva a la Comisión Directiva.
                                            (5 en 5)

8. Resolución No. de la comisión de posgrado en su sesión de fecha 14/10/10 sobre
    los cursos de posgrado 2011.
a) Se resuelve realizar un  llamado a propuestas de cursos de posgrado a dictarse en el 1er y 2do 
semestre de 2011. 
b) se solicita a la CCD del CMAT y a la correspondiente comisión del IMERL que, en el proceso de 
realizar las correspondientes distribuciones de tareas, tengan en cuenta el carácter de prioridad 
que la comisión de posgrado asigna al dictado de los siguientes cursos: 
--  en el 1er semestre 2011: Geometría Riemanniana, Teoría de Representaciones y Teoría 
Ergódica; 
--  en el 2do semestre 2011: Álgebras de operadores, Procesos Estocásticos y Sistemas 
Dinámicos.

     Se toma conocimiento.
                                          (5 en 5)

 
Asuntos entrados:

9. Criterios generales sobre compra de libros y otros materiales bibliográficos
    La adquisición  de material bibliográfico financiada con fondos públicos cuyos 
    responsables sean investigadores será tramitada por biblioteca. El material o los
    documentos  serán  inventariados y registrados en el sistema utilizado por toda la
    Universidad. Los mencionados investigadores tendrán prioridad en el préstamo de dicho
    material pudiendo ser prestado por períodos mayores a los usuales.

  (5 en 5)

10. Nota de Eduardo Canale solicitando el uso de su alícuota 2009-2010 para cubrir
    los gastos de compra de libros, compra de un puntero láser con pasador de  
    diapositivas, un disco externo de 1 terabyte y viáticos para la participación en 
    un congreso en Taiwan.   
    Se aprueba el apoyo solicitado con cargo a la alícuota del bienio 2009-2010. 
                                 (5 en 5)

Entra a sala M. Lanzilotta

11. Nota de Nota de Raúl Ures presentando su renuncia a la integración de la
     comisión de posgrado con motivo de asumir las responsabilidades  en el
     gobierno universitario.
     Se acepta la renuncia presentada y se agradece los servicios prestados. 
     Se encomienda al coordinador realizar las gestiones pertinentes para designar un 
     nuevo integrante a la comisión.
                                   (6 en 6)

12. Reformulación del reglamento de categorías de investigadores del PEDECIBA.
      Se toma conocimiento de la última versión del reglamento.
                                   (6 en 6) 
 



13. Balance presupuestal del área.
      Se mantiene en el orden del día.
                                  
14. Expediente enviado del IMERL sobre propuesta de la carrera de Ingeniería
     físico-matemática.
     Se mantiene en el orden del día.

15. Fondos IFUM.
      Se mantiene en el orden del día.

16. Mensaje de E. Maderna comunicando que el Prof. Richard Montgomery no
      realizará la visita prevista en noviembre.
      Se toma conocimiento.

Planteamiento de los integrantes:


